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平成２７年度第１回「市長とランチでトーク」 

 

● 開催日  平成２７年６月２日（火）  １２：００～１３：００ 

● 内 容  市役所３階第２応接室にて市長と懇談 

● 出席者 <参加者> 宇都宮大学 台湾からの留学生 ６名 

           宇都宮大学 国際学部教授 松金 公正 氏 

     <市 側> 市長 

 

                                         

● 主な内容（抜粋） 

 

≪台湾から見た宇都宮市の魅力について≫ 

 

市長  ： 宇都宮の面白いところ，こんなものがあったらいいなと思うところは何かあ

りますか。 

参加者 ： 宇都宮と言えばやはり餃子ですね。台湾にも餃子があります。日本の水餃子

は，台湾のスープ餃子に似ていると思います。台湾のものは，スープの中に茹

で餃子が入っています。 

また，台湾の餃子は，おかずではなく主食です。宇都宮の餃子店で，餃子と

ごはん大盛りを注文している人を見て驚きました。宇都宮の餃子は，主食では

なくおかずであるせいか，少し味が薄いと思います。 

市長  ： 以前台湾に行ったとき，「台湾の人は外食が中心で，自炊をする習慣があまり

ない」と現地の方が言っていました。そのせいか，台湾の屋台は朝昼晩ともす

ごくにぎわっていました。皆さんは宇都宮で生活していて，普段は自炊してい

るのですか。 

参加者 ： はい，しています。台湾では，自炊するより外食する方が安くすみます。 

市長  ： そういう生活習慣の国から日本に来て，自炊は大変ではありませんか。 

参加者 ： 料理するのは好きなので，楽しいです。 

参加者 ： 日本の寮は，一人一部屋が多いですね。台湾の寮では，３～６人で共同生活

することが多いです。 

市長  ： 宇都宮で生活していて，こんなものがあるといいなと思うことはありますか。 

参加者 ： 宇都宮はにぎやかでいいですね。 

参加者 ： 宇都宮での生活は自転車で移動することが多いですが，友達が宇都宮に遊び

に来た時に自転車がないので，レンタル自転車がもっと充実しているといいな

と思います。旅行とか観光でもとても役立つと思います。 

市長  ： 宇都宮はバスなどの公共交通網がまだ十分とは言えないので，自転車がある

と便利ですよね。他の都市よりはレンタサイクルも充実していますが，台湾と

比べるとまだ少ないようです。 
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参加者 ： 宇都宮で田植えの体験をしましたが，とても面白かったです。 

松金教授： 台湾ではエコツーリズムが流行っています。台北などでは自然が少なく，自

然の中で何かをする，台湾ではそういう環境が少ないです。 

市長  ： この市役所から少し離れれば，田んぼや畑もたくさんあります。野菜の収穫

などもやっています。農業体験などもいいかもしれませんね。 

市長  ： 宇都宮は果物もおいしいでしょう。 

参加者 ： はい，とてもおいしいです。台湾のイチゴは小粒で酸味が強いです。とちお

とめやスカイベリーは，甘くて大きくてとてもおいしいです。梨のにっこりも

おいしいですね。デザート感覚で，値段が高くても買いたいです。 

市長  ： 台湾は，石鍋や飲茶，小龍包などがおいしいですね。以前，台湾に行った時，

行列が出来ていて入れなかったお店もありましたが，本場のものはおいしかっ

たです。 

      日本の食べ物では何が好きですか。 

参加者 ： お寿司や刺身などが人気があります。新鮮です。日本の回転寿司は台湾のも

のと全然違います。 

市長  ： 栃木は海がない県ですが，宇都宮の寿司はおいしいと言われます。宇都宮は

寿司の消費量が全国１位です。おせんべいやプリンなど，他にも消費量が全国

１位のものがありますが，宇都宮は寿司が好きな人が多いようです。 

参加者 ： 宮まつりや花火大会なども海外から来た人には喜ばれると思います。 

松金教授： 宇都宮にはたくさんの交換留学生が来ていますが，東京に近く週末などはす

ぐ遊びに行ける距離ですし，宇都宮は立地がいいと思います。東京に住んでし

まうと物価が高いですし，東京の私立大学などですと寮が足りなくて，自分で

住まいを探すとなるとお金もかかります。 

市長  ： 宇都宮市は台湾と比べると物価が高いかもしれませんね。宇都宮市の魅力で，

もっとＰＲした方がいいと思うことは何かありませんか。 

参加者 ： 宇都宮はカクテルのまちだと聞きました。カクテルのお祭りがあるそうなの

で，行ってみたいです。 

市長  ： カクテルは，飲むだけでなくショーとしてのパフォーマンスも魅力ですね。 

参加者 ： 最近，大阪城に行きました。大阪城は何故有名なのかその理由を考えました

が，長い歴史があることが理由だと思います。 

市長  ： 宇都宮城の歴史ももっともっと発信した方がいいですね。宇都宮城は，当時

の設計図や図面を参考に，なるべく昔と同じように復元しました。昔の地図な

どを使ってＰＲすれば，言葉がわからなくても楽しめると思います。 

宇都宮市では，最近「観光アプリ」も作りました。 

松金教授： 仙台市は，入場料無料で，バーチャルリアリティで昔のお城の様子を紹介し

ている場所があります。台湾の方は，よく観光で行っているようです。お城が

残っていなくても，ＣＧなどの映像で紹介するとわかりやすいと思います。 

      台湾からお客さんをお迎えすると，私は必ず宇都宮城址公園をご案内します

が，城址公園の１階にあるミニチュアがわかりやすく台湾の人には受けがいい
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です。 

参加者 ： 宇都宮市はジャズのまちですよね。台湾の台中市でも毎年ジャズフェスティ

バルがあります。 

市長  ： 仙台市はジャズのまちで有名ですが，仙台よりも宇都宮の方が，ジャズのま

ちとしては歴史が古いんですよ。 

市長  ： スポーツは，どんなものが好きですか。 

参加者 ： やはり自転車ですね。あとは野球やバスケットなどです。 

参加者 ： 宇都宮でバスに乗る時，乗り方がわからないことがあります。案内板を見て

もよくわからないです。外国から来た人は特にわからないと思います。中国語

には簡体字と繁体字がありますが，台湾の人は主に繁体字を使っているので，

中国語の案内があっても，簡体字だけだとがっかりします。ディズニーランド

には繁体字のパンフレットがあるので，印象がよいです。 

松金教授： ディズニーランドや長崎のハウステンボスには繁体字のパンフレットが置い

てあります。 

市長  ： バスの案内は，日本人でもわからないときがあります。何番のバス停に乗れ

ばいいのか，行先がどこなのか，わかりにくいことが多いです。 

市長  ：今後も共存共栄していくために，お互いの友情を大切にしたい。 

 

                                         

 

  

 

 

 

 

懇談の様子 


